

Des chefs d'entreprise sud-africains rencontrent des producteurs cubains



La Havane, 23 octobre (RHC).- Des chefs d'entreprise de l'Afrique du Sud procèdent aujourd'hui à des prises de contact avec des producteurs cubains de biens pour l'exportation dans les secteurs du tabac et du prêt-à-porter, dans le cadre du forum d'affaires bilatéral qui se déroule à La Havane.

Au cours de la rencontre, qui se tient aujourd'hui dans le contexte de la visite officielle à La Havane du vice-président sud-africain, Cyril Ramafosa, les participants ont abordé des thèmes comme les garanties et les encouragements pour les investissements étrangers directs à Cuba, les normes générales sur la façon de faire des affaires en Afrique du Sud et les perspectives de la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

La vice-présidente de la Chambre de Commerce de Cuba, Odalis Seijo, a signalé que parmi les produits sur lesquels l'accent est mis au cours de la rencontre figurent les havanes et les « guayaberas » chemise typique cubaine.

Hier, au cours de l'ouverture du forum bilatéral, Cyril Ramafosa a relevé qu'aucun autre pays n'a aidé les Africains comme l'a fait Cuba. Il a mis l'accent sur les bases solides des relations entre La Havane et

Pretoria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/73628-des-chefs-dentreprise-sud-africains-rencontrent-des-producteurs-cubains>



Radio Habana Cuba